

La qualité des ouvrages construits pour la visite du Pape François à Cuba est mise en exergue



La Havane, 26 août (RHC).- MGR Rodolfo Loiz, de la Commission Nationale de l'Archevêché de La Havane pour la visite du Pape François à Cuba, prévue du 19 au 22 septembre, a fait l'éloge de la qualité des ouvrages destinés à la visite du Souverain Pontife à notre pays.

Le représentant de l'Archevêché qui a également participé à l'organisation des visites de Jean-Paul II, en 1998 et de Benoît XVI, en 2012, s'est dit satisfait des travaux que réalise la brigade de l'Entreprise de Productions Métalliques sur la Place de la Révolution José Martí, de La Havane, où le pape officiera une messe le dimanche 20 septembre .

Il a également mis l'accent sur la compétence des travailleurs qui ont rendu possible le respect du calendrier et des exigences fixées.

Au sujet des préparatifs de la visite du pape François à Holguín et à Santiago de Cuba, MGR Loiz a relevé que dans ces deux villes les travaux marchent comme prévu aussi avec une excellente qualité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/66981-la-qualite-des-ouvrages-construits-pour-la-visite-du-pape-francois-a-cuba-est-mise-en-exergue>



Radio Habana Cuba